

EN SU 15ª VERSIÓN

Más de 2 mil estudiantes en la "Expomarista 2025"

• El encuentro reunió a jóvenes, venidos de distintos lugares de toda la provincia de Curicó, incluso sectores lejanos, como Llico y Vichuquén.

CURICÓ. Un balance muy positivo dejó la "Expomarista 2025", que este año superó los 2 mil estudiantes que participaron de la actividad, realizada en el Instituto San Martín. "Esto ha trascendido", dice Waldo Maldonado, orientador de enseñanza media del ISM y organizador del encuentro. "La trascendencia es bastante grande porque, primero, nace como una manera de entregar información a los estudiantes, tanto de nuestro Colegio, como de la provincia de Curicó, respecto de las instituciones de educación superior", añadió Waldo.

El docente puso en relieve la participación de estudiantes de sectores alejados geográficamente y además, el hecho de que en esta feria universitaria, que va en su 15ª versión, se realizan charlas de algunas de las instituciones participantes, entregadas directamente a las y los alumnos, para guiarlos en su futuro profesional.

JUGARSE EL FUTURO

Sarai Zúñiga está en 4º medio del Colegio Cristiano y quiere estudiar medicina.



En el gimnasio del ISM, se realizó la 15ª versión de la "Expomarista".

Sobre la feria dice que "nos ayuda mucho, ya que nos orienta sobre diferentes oportunidades que podemos tener y se nos entrega valiosa información".

Por su parte el profesor Daniel Rivera, del Liceo Bicentenario "Entre Aguas" de Llico, afirma que "para nosotros es muy importante este encuentro porque los estudiantes en cuarto medio se juegan el futuro".

"Nosotros tuvimos una feria vocacional, donde llegaron algunas casas de estudios, pero esta es más completa. Además que sirve para que se establezcan relaciones entre estudiantes", añadió.

INSTITUCIONES

Participaron del encuentro las siguientes instituciones de educación superior: U. Santo Tomás, UCM, U. San Sebastián, U'Talca, U. Finis

Terrae, U. de Concepción, PUC Valparaíso, U. O'Higgins, Inacap, U. del Bío Bío, AIEP, U. Autónoma, U. del Desarrollo, U. Adolfo Ibáñez, Facultad Economía y Administración PUC, U. Andrés Bello, U. de los Andes, U. Federico Santa María, CFT San Agustín, U. Mayor, CFT Santo Tomás. Además se sumaron Preuniversitario CEPECH, Preuniversitario Pedro de Valdivia,

Senda, Carabineros de Chile y la FACH.

POTENCIAR A LA PERSONA

Catalina Heise vino a la Expomarista en representación de la Universidad Finis Terrae, que es segunda vez que participa de esta actividad vocacional.

"Para nosotros es muy importante participar como institución privada de Santiago. Es muy enriquecedor que nos conozcan y que los jóvenes puedan acercarse más a nuestra universidad, porque tenemos un enfoque muy creativo, innovador. Independiente de la carrera que escojan, siempre se va a potenciar la persona, más allá de lo que estudien".

Lorenzo Bolaño es alumno del 4º medio C del ISM. Opina que esta feria universitaria es buena, "porque además de la feria de universidades, uno lo que busca es el camino para independizarse. Entonces el colegio, además de incluir los stands de las universidades, públicas, privadas, preuniversitarios, si uno quiere ingresar a la universidad, puede consultar y así preparar-

se con diferentes opciones".

El alumno destacó también el que otras instancias, como preuniversitarios, Carabineros, Senda, FACH, etc., se unan a esta iniciativa.

COLEGIOS DE LA PROVINCIA

Este año los colegios que visitaron la Expomarista 2025 fueron: Liceo Fernando Lazcano, Escuela Diego Portales, Liceo Politécnico de Curicó, Liceo Bicentenario de Hualañé, Liceo Bicentenario Augusto Santelices Valenzuela de Licantén, Liceo Arturo Alessandri Palma de Romeral, Colegio Altacumbre, Liceo Politécnico San José, Colegio Diego Thompson, Colegio El Pilar, Instituto Inglés, Colegio Administración y Comercio, Colegio Santo Tomás, Colegio Henry Cetty de Molina, Colegio Peumayén, Liceo Comercial Mataquito, Liceo Comercial Santa Marta, Colegio Monseñor Manuel Larrain, Colegio Cristiano, Colegio Palencia, Colegio Rauquén, Colegio San Marcos, Red de Colegios DAEM de Curicó, Colegio San Ramón Nonato y los terceros y cuartos medios del ISM.